



## Vienne en Transition, la force politique de gauche

Dans un contexte compliqué, la Vienne en Transition voit deux de ses binômes accéder au conseil départemental.

Avec quatre conseillers départementaux, nous nous posons comme la principale force d'opposition de la majorité départementale, avec la possibilité de créer un groupe Vienne en Transition au conseil départemental. Nous agirons en bonne intelligence avec la majorité sur les projets d'avenir mais resterons exigeants sur la défense de l'environnement, de la justice sociale et de la démocratie.

Il est essentiel de souligner nos bons résultats, bien que insuffisants pour atteindre le conseil départemental, avec 12 binômes présents au second tour. Ces résultats démontrent une aspiration à un renouvellement de l'offre politique, par l'engagement de personnes issues de la société civile et l'union des partis politiques.

Cela montre que le collectif est une forme indispensable pour penser l'avenir.

L'abstention est la grande gagnante de ces élections, et nous devons poursuivre le projet de la Vienne en Transition, pour que, par l'union de la gauche et des écologistes, par la présence des citoyens et citoyennes, nous redonnions confiance en la politique. Nous porterons des mesures nouvelles pour engager les citoyennes et citoyens dans la démocratie locale.

Nos élus sauront porter le projet commun engagé pour une transition sociale, écologique et démocratique.

Enfin, nous remercions les électeurs et électrices, les soutiens et les militants et militantes qui font confiance à notre projet.

La transition est lancée.